

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA

CELEBRACIÓN 70 ANIVERSARIO DE LA PROCURADURÍA

GENERAL DE LA REPUBLICA

28 DE ENERO DE 2009.

AYER, CERCA DE ESTE CENTRO DE GOBIERNO ASISTÍ AL LANZAMIENTO OFICIAL DEL ESCALAFÓN PARA LOS EMPLEADOS DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN UN ACTO MUY LINDO, ESTABAN LOS SINDICATOS CON QUIENES HEMOS NEGOCIADO TODO ESTE CONTRATO COLECTIVO, ESTAMOS HABLANDO DE 47 MIL MAESTROS Y UNA GRAN CANTIDAD DE EMPLEADOS ADMINISTRATIVOS. POR QUÉ MENCIONO ESTO, PORQUE AYER DIMOS UNA MUESTRA MÁS, NO SOLAMENTE DE QUE LOS SALVADOREÑOS SOMOS CAPACES DE UNIRNOS Y PONERNOS DE ACUERDO, SINO QUE SE REALIZÓ UN SUEÑO DE TODOS LOS EMPLEADOS ADMINISTRATIVOS DE EDUCACIÓN.

PUES HOY EL PROCURADOR ME HA TOCADO EL TEMA Y HAY QUE REVISARLO CON HACIENDA PROCURADOR, CON MUCHO GUSTO, USTED SABE QUE MEDIA VEZ HAY PISTILLO LES RESOLVEMOS LOS PROBLEMAS.

UN DÍA DE ESTOS ALMORZABA CON SU EXCELENCIA EL NUNCIO REPRESENTANTE DEL SANTO PADRE Y HABLÁBAMOS ACERCA DE TODAS LAS CUESTIONES SOCIALES Y LO IMPORTANTE QUE ES LA RED DE PROTECCIÓN SOCIAL, QUE AL PRINCIPIO ASÍ SE IBA A LLAMAR LO QUE TERMINO SIENDO RED SOLIDARIA, PERO YO CREO QUE EL NOMBRE DE RED PROTECCIÓN SOCIAL SE SIGUE MANTENIENDO PORQUE INCLUYE A VARIAS INSTITUCIONES Y POR SUPUESTO LA PROCURADURÍA ASUME UN PAPEL FUNDAMENTAL.

YO CREO QUE HAY VARIAS COSAS QUE TENEMOS PENDIENTES, DESPUÉS DE ESA LARGA LISTA DE OBJETIVOS LOGRADOS PROCURADOR CREO QUE DEFINITIVAMENTE ES SUFICIENTEMENTE CLARA LA PRESENTACIÓN EN ESTAS PANTALLAS ELECTRÓNICAS EN LAS QUE HEMOS CONOCIDO TODO EL TRABAJO, HAY COSAS QUE NOS FALTAN.

ME FALTA POR EJEMPLO LA LEY PARA LA NIÑEZ Y LA ADOLESCENCIA, YA LA TERMINAMOS, AHÍ VEO A LA MAGISTRADA PERLA, CON QUIEN CONVERSO SOBRE ESTE TEMA, AQUÍ ESTA MARIELA, ESA LEY HAY QUE SACARLA, HAY QUE DÁRSELA AL PAÍS, INCLUSO PLATICAMOS, HEMOS LOGRADO MUCHAS COSAS IMPORTANTES.

DEBO RECONOCER LA CONTRIBUCIÓN DEL NUNCIO, DEL ARZOBISPO, DE LAS IGLESIAS, DE LAS IGLESIAS QUE HAN PARTICIPADO EN EL TEMA DE LA EDUCACIÓN SEXUAL QUE

ERA UN TABÚ, UNA COSA ES ENSEÑARLE A LOS NIÑOS LA EDUCACIÓN SEXUAL, DESDE UNA PERSPECTIVA PEDAGÓGICA RESPETUOSA Y CON LOS VALORES QUE TENEMOS LAS FAMILIAS Y OTRA COSA ERAN LOS LIBROS QUE EN UN TIEMPO HUBO, ALGUNOS LO CONSIDERARON GROTESCO, LA IGLESIA CATÓLICA HA SIDO MUY COMPRENSIVA HA TRABAJADO CON LA MANO EN ESTE TEMA Y YO ESPERO, Y ESTE ES UN MENSAJE PARA MARIELA QUE HA ESTADO METIDA EN ESTA LEY Y LO HE PLATICADO CON DIFERENTES DIPUTADOS Y DIPUTADAS, HAY QUE SACAR ESTA LEY, ES IMPORTANTE.

DESTACO TAMBIÉN EL TEMA DE LOS COBROS DE LA CUOTA PORQUE ES MUY FÁCIL EN ESTE PAÍS, LA PATERNIDAD IRRESPONSABLE, SE VAN DEJAN EMBARAZADA A UNA MUJER, LA MUJER TIENE QUE ENFRENTAR SU VIDA Y NO HAY QUIEN RESPONDA Y LAS INSTITUCIONES PÚBLICAS ESTÁN PARA RESOLVER.

YO SINCERAMENTE QUIERO MANIFESTARLES QUE ME ALEGRA MUCHO ESE CONVENIO QUE HICIMOS, COMO ESTADO SALVADOREÑO PARA QUE EL QUE SE VAYA A CUALQUIER LADO, A ESTADOS UNIDOS, (...) LOS QUE LE TOCA DAR, PORQUE HAN HECHO ALGO QUE NO ESTA CORRECTO.

Y EL OTRO TEMA ES LA ADOPCIÓN, AQUÍ VEO A GERARDO (...) A SU SEÑORA, A LA FUNDACIÓN, TUVIMOS UNA REUNIÓN RECIENTEMENTE EN CASA PRESIDENCIAL Y PLATICAMOS DEL TEMA. YO LES DECÍA MIREN NOS HEMOS IDO AL EXTREMO QUE ERA TAN FÁCIL DAR A UN NIÑO EN ADOPCIÓN Y NOS HEMOS IDO AL OTRO EXTREMO, NOSOTROS NO PODEMOS ESTAR EN LOS EXTREMO, NOSOTROS PONEMOS UN LUGAR CORRECTO, QUE SE LES FACILITE SI HAY UN NIÑO QUE NO TIENE MADRE, NO TIENE PADRE Y HAY UNA FAMILIA INTERESADA EN LLEVÁRSELO Y COMPROBAMOS ADONDE VA, PORQUE POR SUPUESTO QUE HAY QUE SEGUIR UN TRÁMITE NO ESTOY HABLANDO DE QUE LOS NIÑOS SE SUELTEN IRRESPONSABLEMENTE.

INCLUSO QUIERO FELICITAR AL PROCURADOR, A GERARDO, A SU ESPOSA, QUE HAN TENIDO UN ESFUERZO Y VAN A SEGUIR CONTANDO CON EL APOYO, INCLUSO SOBRE ESTE TEMA, EN EL QUE TAMBIÉN LA PRIMERA DAMA HA TENIDO UNA PARTICIPACIÓN, LO HEMOS CONVERSADO, DOÑA ELY DE CALDERÓN TAMBIÉN HA ESTADO CERCA Y YO CREO QUE DEBIÉSEMOS LOGRAR AVANZAR EN ESTE TEMA. HOY YA NO EXISTE TANTO MIEDO, SI HAY NIÑOS QUE NECESITAN SER ADOPTADOS Y HAY PERSONAS QUE NO PUEDEN TENER HIJOS, PORQUE LE VAMOS A NEGAR LA OPORTUNIDAD QUE SON TOTALMENTE HUMANOS Y ES CRISTIANO.

YO QUISIERA DECIRLE AL PROCURADOR QUE LE AGRADEZCO POR INVITARME A ESTA CELEBRACIÓN, DEDICADA A UNA INSTITUCIÓN QUE NACIÓ HACE 70 AÑOS PARA VELAR POR LA DEFENSA DE LAS PERSONAS MAS NECESITADAS DE LA SOCIEDAD.

LOS SALVADOREÑOS ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE, TRAS 70 AÑOS, LA PROCURADURÍA GENERAL POBRES ANTES, HOY PROCURADURÍA GENERAL DE LA REPUBLICA HA CUMPLIDO FIELMENTE EL PAPEL QUE LE MANDA LA CONSTITUCIÓN, QUE ES TRABAJAR EN DEFENSA DE LA FAMILIA, DE LOS MENORES Y DE TODA PERSONA QUE NO PUEDE VALERSE POR SI MISMA.

ASIMISMO HA DESEMPEÑADO UN TRABAJO VITAL PARA LA SOCIEDAD, BRINDANDO ASISTENCIA LEGAL A LOS SALVADOREÑOS DE ESCASOS RECURSOS ECONÓMICOS, REPRESENTÁNDOLOS JUDICIALMENTE EN LA DEFENSA DE SU LIBERTAD INDIVIDUAL Y DE SUS DERECHOS LABORALES.

DESDE LA PRESIDENCIA DEL PAÍS, HEMOS APOYADO DECIDIDAMENTE EL PAPEL DE ESTA INSTITUCIÓN, QUIERO RECORDAR POR EJEMPLO, QUE LA PROCURADURÍA FUE RECIENTEMENTE BENEFICIADA, COMO YA LO HA DICHO EL PROCURADOR, POR LA RECONSTRUCCIÓN DE LOS TERREMOTOS, VENIMOS AQUÍ A INAUGURARLO, NO SE PIERDE LA PROCURADURÍA HOY.

ADEMÁS, LE HEMOS INYECTADO RECURSOS FRESCOS QUE LE PERMITIERON ENTRE OTRAS COSAS RENOVAR SU FLOTA VEHICULAR, LA IDEA ES FACILITAR LOS DEFENSORES PÚBLICOS Y PROCURADORES EL TRASLADO OPORTUNO A LAS AUDIENCIAS Y REPRESENTAR A AQUELLOS SALVADOREÑOS QUE NO PUEDEN COSTEAR EL PAGO DE UN PROFESIONAL DEL DERECHO, RECORDEMOS QUE EL ESTADO, TENEMOS, EL ESTADO, LA OBLIGACIÓN DE DEFENDER LOS INTERESES DE TODOS LOS CIUDADANOS EN MATERIA DE FAMILIA, LABORAL, CIVIL Y PENAL.

DESDE EL GOBIERNO TAMBIÉN HEMOS CONTRIBUIDO A MEJORAR A LA PROCURADURÍA EN LO RELACIONADO AL EQUIPAMIENTO INFORMÁTICO Y EN EL AUMENTO DE SALARIOS PARA SU PERSONAL EJECUTIVO Y EMPLEADOS, A FIN DE QUE EL CLIMA ORGANIZACIONAL Y EL AMBIENTE LABORAL SEA EL ADECUADO PARA UNA MEJOR ATENCIÓN AL USUARIO.

ME HONRO EN PRESIDIR UN GOBIERNO QUE TRABAJA CON EL MAS PROFUNDO SENTIDO HUMANO Y POR ESO ME IDENTIFICO CON LA MISIÓN DE LA PROCURADURÍA GENERAL Y ESTA PRESIÓN DE SENTIDO HUMANO NO ES UN SIMPLE ESLOGAN PUBLICITARIO, PUEDO PARARME CON SOLVENCIA EN ESTE PODIUM Y DECIRLES A LOS SALVADOREÑOS QUE ME VEN HOY POR LA TELEVISIÓN, A LA RESPETABLE AUDIENCIA QUE LE HEMOS CUMPLIDO EN LO QUE LES HEMOS PROMETIDO.



ES TRABAJAR PARA QUE TODOS ESTEMOS MEJOR, SIENTO QUE NADIE VA A ESTAR SATISFECHO AL CIENTO POR CIENTO, CREO QUE LA OBLIGACIÓN DE UN GOBERNANTE, SOBRE TODO EN UN PAÍS PRESIDENCIALISTA DONDE EL PRESIDENTE ES EL CULPABLE DE TODO, SI LLUEVE, SI SE INUNDA, HAY UN DESLAVE, SI NO HAY ESTO, SI LA DELINCUENCIA ES EL ESQUEMA NUESTRO. UNO TIENE QUE COMPRENDER QUE AL FINAL DE CUENTAS ES EL RECEPTÁCULO DE TODAS ESTAS CRÍTICAS Y ACOSTUMBRARSE A ELLAS, SUPERARLAS.

INCLUSO AYER ME PREGUNTARON CUANDO DESPACHAMOS A LOS CASCO AZULES QUE LES HICIMOS UNA DESPEDIDA A LOS MIEMBROS DE NUESTRA FUERZA ARMADA, DECÍA, MIRE EL PROCURADOR DE LOS DERECHOS HUMANOS ESTÁ REQUIRIENDO UNA INFORMACIÓN, Y LES DIGO YO, MIRE NUNCA LE HEMOS ENVIADO ESTA INFORMACIÓN AL PROCURADOR, ES PRIMERA VEZ QUE LA PIDE, NO, NO SE, PARTE DE NUESTRA OBLIGACIÓN.

EL PROCURADOR DE LOS DERECHOS HUMANOS DEL PAÍS QUIERE SABER QUE HAN HECHO NUESTRAS TROPAS EN IRAK, MÁNDELE LA INFORMACIÓN COMPLETA PORQUE ÉL ESTA EN SU PLENO DERECHO Y ESA INTERRELACIÓN QUE TENEMOS CON LAS INSTITUCIONES, NOS HA PERMITIDO SALIR ADELANTE.

DEBO RECONOCER QUE DURANTE NUESTRA ADMINISTRACIÓN LA PROCURADURÍA GENERAL HA JUGADO UN PAPEL IMPORTANTE EN LA DEFENSA Y EL FOMENTO DE LA PAZ SOCIAL, A TRAVÉS DE LA MEDIACIÓN FAMILIAR Y LA CONCILIACIÓN LABORAL COMO MÉTODOS DE SUPERACIÓN DE CONFLICTOS.

RECORDEMOS QUE NOS HEMOS CARACTERIZADO POR SER INCLUYENTES, HEMOS TRABAJADO A FAVOR DE LA GOBERNABILIDAD Y DE LA CONVIVENCIA PACÍFICA CON TODOS LOS SECTORES, SOLO ME DETENGO UN MINUTO EN ESTO DE LA GOBERNABILIDAD A MI ME GUSTA TOCARLO PORQUE NOSOTROS SOMOS EL PAÍS DEL DESCANTADO, DAMOS POR DESCANTADO QUE TIENE QUE HABER GOBERNABILIDAD, DAMOS POR DESCANTADO QUE TIENE QUE HABER AGUA, LUZ, TODO LO DAN POR DESCANTADO, POR ESO ELEGIMOS A LAS AUTORIDADES, PERO LA CONSTRUCCIÓN DE LA GOBERNABILIDAD, REQUIERE DE ENTENDIMIENTOS DIARIOS, DE CONVERSACIONES DIARIAS, NO ES FÁCIL.

ME DECÍA ALGUIEN MIRE PRESIDENTE QUE ES LO QUE MÁS VA A EXTRAÑAR, VOY A EXTRAÑAR MUCHAS COSAS, SOBRE TODO LA OPORTUNIDAD QUE NOS HA DADO A MI ESPOSA Y A MI DE SERVIRLE AL PAÍS Y A LA GENTE MÁS POBRE.

PERO SOBRE TODO VOY A EXTRAÑAR ESA RELACIÓN TAN CERCANA CON LOS DIPUTADOS, CADA VEZ QUE HAY PLENARIA ME ENTRA UNA MIGRAÑA Y EMPIEZAN LOS PROYECTOS DE ESTAR INFORMANDO, POR SUPUESTO TRATAMOS DE PLATICAR CON



ELLOS, HAY PROYECTOS QUE NO SON CONVENIENTES, ESO HA EVITADO Y HA BAJADO, SE HA REDUCIDO SUSTANCIALMENTE EL CLIMA DE CONFRONTACIÓN SOCIAL ENTRE ÓRGANOS. YO TENGO PROFUNDO RESPETO POR LA ASAMBLEA, POR LA CORTE SUPREMA.

ANTES SE ANDABAN ESCONDIENDO, NO PODÍAN NI HABLAR, PORQUE A SABER QUE ESTÁN AHÍ CONSPIRANDO. YO ME SIENTO CON EL DOCTOR GARCÍA CALDERÓN QUE ES EL PRESIDENTE Y CONVERSAMOS SOBRE LOS TEMAS DE LA JUSTICIA Y SOBRE EL APOYO QUE EL EJECUTIVO DEBE DARLE Y POR QUE NO, SI LA CONSTITUCIÓN ADEMÁS DE HABLAR DE INDEPENDENCIA NOS MANDA A PONERNOS DE ACUERDO EN MUCHOS TEMAS Y DEBEMOS HACERLO Y HAY QUE SUPERAR ESAS IDEAS EQUIVOCADAS.

Y SEGURAMENTE CON MUCHOS FUNCIONARIOS CON LOS CUALES NO VAMOS A LA MISMA PARROQUIA, O SEA, TENEMOS DIFERENTES IDEAS IDEOLÓGICAS NOS ENTENDEMOS PORQUE NOS TOCA ENTENDER, PORQUE TENEMOS UNA OBLIGACIÓN CONSTITUCIONAL DE ENTENDERNOS.

YO CREO QUE LO MÁS IMPORTANTE ES QUE TODAVÍA EN ESTE ENGRANAJE, EN ESTA LUCHA POR LA FAMILIA QUE LO HACE EL DESPACHO DE LA PRIMERA DAMA Y LA SECRETARÍA Y LO SEGUIRÁ HACIENDO LA PRÓXIMA PRIMERA DAMA, PERO YO SI ME DE EMPAPADO ENORMEMENTE DEL TRABAJO DE ANA LIGIA Y ES IMPRESIONANTE TODO LO QUE SE HACE, PORQUE NO SOLO SE TRATA DE REGALAR, DAR COCINA, SE TRATA DE PREPARAR A LA GENTE PARA QUE ENFRENTA LA VIDA.

ESTANDO AQUÍ LES QUIERO DECIR QUE UNO DE LOS PROGRAMAS QUE A MI PARTICULARMENTE ME EMOCIONAN, ES RED SOLIDARIA, AL PRINCIPIO DE MI MANDATO DIJERON, NO, ESTE YA ES SOCIALISTA ESTE SACA, ESTA REGALANDO, CLARO, EN EL AMBIENTE CAPITALINO AQUÍ DONDE SE RESPIRAN OTROS AIRES, AQUÍ DONDE LA DISCUSIÓN NO TIENE NADA QUE VER CON LAS NECESIDADES DEL INTERIOR, EN MUY DIFÍCIL QUE NOS DEMOS CUENTA QUE EN TACUBA HAY UNA MUJER Y YO SIEMPRE MENCIONO ESTE CASO, QUE TIENE 28 AÑOS Y TIENE 9 HIJOS, Y QUE NO SABE HABLAR, NI ESCRIBIR, ESTA SEÑORA ES O NO ES NUESTRA COMPATRIOTA, DEBEMOS O NO DEBEMOS PREOCUPARNOS POR LA GENTE MÁS POBRE; CLARO QUE SÍ.

ESTAMOS EN LA OBLIGACIÓN COMO ESTADO. PRIMERO SEÑORA, 9 HIJOS, SÍ ES QUE USTED SABE, UNO DE POBRE, CONOCEN ESA REPUESTA AQUÍ EN LA PROCURADURÍA, SEGURO.

CUANTOS PADRES TIENEN SUS HIJOS, DIJO LA CANTIDAD ERAN CINCO PADRES, UNA MARIMBITA DE NIÑOS, LA SEÑORA SABE LEER, SABE ESCRIBIR AHORA, HEMOS

COLABORADO AHÍ CON UN PUESTESITO AHÍ PARA QUE SE DEFienda, PERO EL QUE NO HA SENTIDO EL DOLOR DE LA POBREZA, EL QUE VIVE AQUÍ EN EL AIRE ACONDICIONADO, EL QUE NO VIVE ESA REALIDAD, NO PUEDE PERCIBIR, NO PUEDE SENSIBILIZARSE PARA TOMAR DECISIONES Y LO MÁS IMPORTANTE DE UN JEFE DE ESTADO EN COLABORACIÓN CON TODOS, ES SENSIBILIZARSE DE QUE SI BIEN ES CIERTO, HEMOS AVANZADO EN VARIAS MATERIAS TODAVÍA HAY DEUDAS SOCIALES PENDIENTES DE PAGAR.

Y ALGUIEN DECÍA, MIREN ES QUE EL PRESIDENTE DICE QUE HAY QUE MANTENER EL SUBSIDIO AL BUS, SÍ, Y LO VOY A REPETIR HASTA EL ÚLTIMO DÍA DE MI MANDATO, 20 CENTAVOS, UNA FAMILIA DE CUATRO PERSONAS QUE TIENE DOS HIJOS Y LOS CUATRO MIEMBROS DE ESA FAMILIA USAN EL AUTOBUS O DOS BUSES, ES UN DÓLAR SEÑORES, NO LO TIENEN Y PORQUE NO, PODEMOS HACER UNA CONTRIBUCIÓN LOS QUE SI PODEMOS PAGAR ESOS 10 CENTAVOS, NO ME DICEN, ES QUE LA VERDAD LA BRAVURA DE LA GENTE NO SON LOS 10 CENTAVOS, ES QUE A QUIEN LE DAN LOS DIEZ CENTAVOS, NOSOTROS NO SE LOS DAMOS AL BUSERO, SE LO DAMOS A LA GENTE PARA SUBSIDIARLE ESE TRANSPORTE Y LA PALABRA LES ENFERMA.

LO QUE HA OCURRIDO EL FENÓMENO DE ESTADOS UNIDOS Y YO LE DECÍA AL PRESIDENTE BUENO SI USTEDES SON ACCIONISTAS DE TODO; TODOS LOS BANCOS ESTÁN PRÁCTICAMENTE NACIONALIZADOS, POR QUÉ, PORQUE TENÍAN QUE SALVAR EL SISTEMA FINANCIERO NORTEAMERICANO QUE A SU VEZ ES LA BASE DEL SISTEMA FINANCIERO MUNDIAL Y CUÁL ES EL PROBLEMA? HAY QUE ROMPER ESAS CUESTIONES MENTALES QUE NOS HAN TENIDO Y LO HEMOS HECHO.

FOSALUD, FÍJESE QUE ALGO QUE ME ALEGRA QUE TODOS LOS CANDIDATO PRESIDENCIALES HABLAN DE QUE HAY QUE MANTENER FOSALUD, HAY QUE HACER ESTO, BENDITO SEA DIOS, OJALÁ QUE SE ACUERDEN, YO LO ÚNICO QUE LES PIDO CUANDO TERMINEN UNA OBRA ES QUE HAGAN GRANDE LA PLACA, PARA QUE SE ACUERDE LA GENTE QUIEN HIZO LA OBRA; PORQUE GENERALMENTE EL TRABAJO DE UN FUNCIONARIO PÚBLICO. DIGAMOS EL PRESIDENTE QUE ESTA EN EL CENTRO DE TODAS LAS DISCUSIONES, ES UN TRABAJO DURO, PORQUE NUNCA VAMOS A ESTAR CONFORMES, QUIZÁ EN UN PAÍS BASTANTE AVANZADO LOS MANDATARIOS ALCANCEN A DEJAR MEDIANAMENTE SATISFECHA A LA POBLACIÓN Y ESO ES LO NORMAL, ESO ES LO QUE NOS TOCA.

YO QUISIERA FELICITAR AL PROCURADOR, SOY AMIGO DE GOYITO DESDE HACE MUCHOS AÑOS, ÉL ES DEL DRAGÓN, YO SOY DEL FIRPO, PERO ES UN HOMBRE CONCIENTE SABE QUE TUERCA Y SE ME PONEN CELOSO, BUENO Y A LA PROCURADURÍA, TAMBIÉN A LA FISCALÍA GENERAL, LO DIGO, QUE ESTA EL FISCAL AQUÍ, EL FIDEICOMISO SE DIO PARTE DEL DINERO AL MINISTERIO DE SEGURIDAD Y JUSTICIA Y A LA POLICÍA QUE ERAN LOS PRINCIPALES BENEFICIARIOS, PERO TAMBIÉN VINO PARA LA PROCURADURÍA, PORQUE AL

FINAL DE CUENTAS TODO ESE ENGRANAJE JURÍDICO ES EL QUE TRABAJA PARA RESOLVER LOS PROBLEMAS.

YO FELICITO A LOS PROCURADORES QUE ESTÁN AQUÍ, QUE HAN HECHO UN TRABAJO HISTÓRICO, TODO MUNDO CONTRIBUYÓ Y EN MOMENTOS DIFÍCILES Y FELICITAR AL PROCURADOR, GRACIAS POR LA CONTRIBUCIÓN QUE USTEDES HACEN DESDE LA PROCURADURÍA PARA EL DESPACHO DE LA PRIMERA DAMA, ANA LIGIA HA ESTADO MUY COMPROMETIDA CON ESTE TEMA, CREEMOS EN EL TEMA DE LAS ADOPCIONES, HAY QUE ENTRARLE CON MAS RAPIDEZ A ESTO, YO NO SE QUE MIEDO LE TIENEN, HAY GENTE QUE EL FANTASMA NO ESTA ENFRENTA Y YA ESTA AFLIGIDO, NO, HAY QUE SUPERAR ESAS COSAS, Y SI HAY DUDA, SENTÉMONOS Y SALGAMOS DE DUDAS.

PERO EN ESTE PAÍS COMO LO HAN DEMOSTRADO ALGUNAS INSTITUCIONES, ES URGENTE QUE SE VIABILICE EL TEMA DE LAS ADOPCIONES.

YO NO ME QUISIERA IR SIN DEJAR ESTE MENSAJE, PORQUE NOS HEMOS VENIDO DE UN EXTREMO A OTRO Y AL FINAL ESE POBRE NIÑO, CUANDO YO VOY AL HOGAR DE NIÑOS CON VIH EN ZACATACOLUCA, VOY TODOS LOS AÑOS, Y CUANDO UNO AGARRA A UNA NIÑA CON AQUELLA MIRADA DE TERNURA QUE TIENE 9 MESES, QUE TIENE VIH POSITIVO, UNO DICE ESTO NO PUEDE OCURRIR.

GRACIAS A DIOS HEMOS HECHO UNA REDUCCIÓN SIGNIFICATIVA EN EL MOMENTO DEL ALUMBRAMIENTO EVITANDO QUE SE INFECTEN AL SALIR LOS NIÑOS DEL VIENTRE DE SU MADRE, PERO SON REALIDADES.

YO FELICITO A LA GENTE QUE SE HA METIDO EN ESTO. PORQUE QUIZÁ MUCHOS DE LOS QUE ESTAMOS AQUÍ DIOS NOS DIO LA OPORTUNIDAD DE TENER HIJOS DE FORMA NATURAL, PERO HAY GENTE QUE NO PUEDE Y HAY NIÑOS QUE ESTÁN AHÍ, DESCUIDADOS POR UNA MADRE POR CUALQUIER RAZÓN, HAY QUE TRABAJAR PARA ESTOS NIÑOS.

YO LOS FELICITO POR ESTOS 70 AÑOS, LES DESEO LO MEJOR Y BUENO EN LO QUE ME RESTA DEL PERIODO PROCURADOR, EL MINISTRO DE HACIENDA HA TENIDO LA CARACTERÍSTICA DE CORRERSE DE MI, YA NO LO ENCUENTRO, PERO BUENO USTED SIEMPRE ME ENCUENTRA A MI Y RESOLVEMOS LOS PROBLEMAS.

QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS, BUENOS DÍAS.

